



三井中学校便り No. 11
平成23年8月31日(水)



2学期が始まります

長期の夏休みが終わり、いよいよ2学期です。本校の場合、8月30・31日の両日は授業日に行っていますので、39日間の夏休みでした。その間、全校で、また各学年で様々な活動を行ってきました。あての森フェスでのよさこい出演、少年の主張大会、3年生は高校体験入学、14日間のサマースキルアップ、2年生はわくワーク体験。PTA活動としても資源物回収や除草作業、各学年親子活動がありました。もちろん部活動も。そして運動会の準備活動も。

学校として行っている教育活動には必ずねらいがあるのですが、生徒達にとってこの夏休み中の様々な活動は、これからの成長に大きなプラスになるものと信じています。

さて、2学期。1年間で一番充実させられる学期です。学習も、行事も、部活動も前向きに取り組み、これまでに培ってきた力を発揮していくようにがんばってほしいものです。また、落ち着いて自分を見つめられる時期でもあります。今までの自分を振り返り、将来の夢を考えたり、それに向けてこれから自分はどんなふうに過ごしていくのか、どんなことをやっていくのかを考えたりするのも良いと思います。

あての森フェスティバル

8月14日、三井中生徒も地域の皆さんによさこいソーランを披露しました。好天に恵まれ(暑いくらいでしたが)じゃんけん大会にも参加し、気持ち良く踊れたことと思います。PTAの方々も出店を運営されていました。



9月 生活目標

運動会を成功させ、生き生きとした学校生活を送ろう
 保健目標
 けがの予防をしよう

少年の主張 輪島大会

8月19日に輪島市文化会館で行われました。本校から代表として、1年 瀬戸 さん、2年 鎌田 さん、3年 萩野 さんが出場しました。3人とも落ち着いた態度で、しっかりと声で発表できました。内容も良かったと思います。萩野さんが優秀賞を受賞しました。

他校生徒の発表を聞くことも大事な経験です。同年代の他の人の考えを聞いたり、発表の仕方を見聞きしたりすることは一つの学びです。吸収してほしいと思います。

運動会 近づく

2回目となる保小中公合同の運動会が、9月10日(土)に予定されています。実行委員会で詳細が決まり、中学校の種目について、夏休み中に準備を進めてきました。今年も紅白の団対抗で、応援関係も熱心に準備や練習を重ねてきています。

//運動会スローガン//

走って 競って 泣いて 笑え そして 感動のうずを巻き起こせ

作：三井中3年 谷口さん

9月の行事予定

日	曜	主な予定	備考
1	木	2学期始業式 グッドマナーキャンペーン(～9/7)	グッドマナーキャンペーンにご協力をお願いします。割当等の詳細は別紙でご案内済みです。
2	金	学力テスト 教育相談員来校 職員会議	
5	月	運動会小中合同練習 小中生徒打合せ	
6	火	運動会保中合同練習 ALT	
7	水	駅ボラ	
8	木	PTA街頭指導 運動会小中予行練習	
9	金	運動会準備 図書館司書補来校	
10	土	合同運動会	
11	日	運動会予備日	
12	月	振替休業日	
13	火	生徒会選挙管理委員会	
14	水	生徒会後期選挙公示 駅ボラ	
15	木	街頭指導(級外職員) 生徒会専門委員会(前期)	
16	金	PTA街頭指導 壮行会 図書館司書補来校	
17	土	輪島市新人バスケットボール大会 市PTA報告会	バスケ会場 サン・アリーナ
19	月	<敬老の日>	
20	火	後期生徒会役員選挙	
21	水	駅ボラ 職員会議・校内研	
23	金	<秋分の日>	
25	日	全能登バスケットボール能登町大会	
26	月	衣替え移行 生徒会専門委員会(後期) ALT来校 学校評価学校関係者委員会	
28	水	駅ボラ	
30	金	全国学力調査(3年) 後期生徒会総会・任命式 教育相談員来校 図書館司書補来校	